

Das Küchenpersonal (um 1910)

Kurzbeschreibung

Wohlhabende bürgerliche Familien stellten Dienstpersonal sowohl aus praktischen als auch aus Statusgründen ein. Die Mehrheit des Dienstpersonals war weiblich. Während die Hausherrin den Haushalt überwachte, erledigte das Küchenpersonal das Kochen und andere arbeitsintensive Aufgaben. Hier sieht man zwei Hausangestellte in einer bürgerlichen Küche. Köchinnen waren nicht nur verantwortlich für die Zubereitung der Mahlzeiten, zu ihren Aufgaben gehörte auch der Einkauf der Lebensmittel, der Abwasch und die Reinigung des Esszimmers nach den Mahlzeiten. Die Frau rechts liest wahrscheinlich in einem Kochbuch, um die nächste Mahlzeit für die Familie zuzubereiten.

Quelle



Quelle: bpk-Bildagentur, Bildnummer 20003235. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

bpk

Empfohlene Zitation: Das Küchenpersonal (um 1910), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/das-wilhelminische-kaiserreich-und-der-erste-weltkrieg-1890-1918/ghdi:image-1631>> [26.09.2025].